

# **Bodenständig statt abgehoben: Johann Lafer kochte am Grazer Flughafen auf**

Im Rahmen der „Vollmund“-Kulinarikreihe der Erlebnisregion Graz war Starkoch Johann Lafer zu Gast – er kochte am Grazer Flughafen auf.

9. September 2025,  
10:09 Uhr



© Erlebnisregion Graz / Wolfgang Hummer

Johann Lafer mit Sylvia Loidolt und Susanne Haubenofer von der Erlebnisregion Graz

**Im Rahmen der „Vollmund“-Kulinarikreihe der Erlebnisregion Graz war Starkoch Johann Lafer zu Gast – er kochte am Grazer Flughafen auf.**

Obwohl er eigentlich Höhenangst hatte, ist Johann Lafer in der

Luftfahrt zu Hause: Er erfüllte sich 2002 einen Herzenswunsch, indem er die Prüfung zum Helikopterpiloten ablegte – um dann von seinem mittlerweile verkauften Restaurant „Stromburg“ aus Gäste mit exklusiven Heli-Dinners zu verwöhnen. Und: Für Fluggesellschaften wie Singapore Airlines, Lufthansa, Delta und Cathay Pacific hat Lafer Menüs für die Gäste der Ersten Klasse entwickelt und dabei des Öfteren selbst an Bord aufgekocht – die Rezepte wurden dabei extra für die Bedingungen in der Luft ausgetüftelt.

Für die „Vollmund“-Kulinarikreihe der Erlebnisregion Graz, für die ihn Sylvia Loidolt und Susanne Haubehofer verpflichtet hatten, blieb Lafer aber diesmal am Boden: Er kochte, verstärkt durch die Grossauer-Küchenchefs Christof Widakovich und Daniel Marg, im Hangar auf, die Gäste speisten an zwei Abenden direkt am Rollfeld. Aufgetischt wurde „bewusst bodenständige, regionale Küche, denn dafür stehe ich“, so Lafer. Unter den glücklichen Gästen: Die Flughafen-Chefs Wolfgang Grimus und Jürgen Löschnig sowie „Rolling Pin“-Herausgeber Jürgen Pichler.

Bei „Vollmund“ gibt es heuer übrigens noch einen Termin in der Kanonenbastei am Grazer Schloßberg. Das Event ist längst ausverkauft.

## **Mehr zur „Vollmund“-Reihe**